

# *Pierde Cuba ante China en jornada inicial del Campeonato Mundial de Voleibol (f)*

---



La Habana, 29 sep. (RHC) La selección femenina cubana de voleibol debutó este sábado con un revés en el Campeonato Mundial de la disciplina, con sede en Japón.

La selección de la mayor de las Antillas cedió en tres parciales ante China, con tanteadores de 25-12, 25-23 y 25-14. Las mejores anotadoras del encuentro por las cubanas fueron Diaris Pérez, con 13 unidades, así como Ailama Cesé, con 12.

El conjunto caribeño tuvo un aceptable 40 por ciento de ataque, pero en el bloqueo sólo estuvieron al 12% de efectividad. En el servicio, apenas registraron 4 puntos, en tanto cometieron 13 errores no forzados, por apenas cinco de sus rivales.

El conjunto que dirigen Regla Torres y Tomás Fernández lleva como pretensión buscar fogueo en este Campeonato Mundial, luego de un proceso renovador en las

filas de la selección nacional. En la jornada dominical, se medirán a Bulgaria, en partido que se efectuará a las 3:10 a.m., hora de nuestro país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/172706-pierde-cuba-ante-china-en-jornada-inicial-del-campeonato-mundial-de-voleibol-f>



**Radio Habana Cuba**